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令和２年度 第４回宮崎支部評議会の概要報告 

 

開 催 日 時  令和３年１月８日（金）から令和３年１月１４日（木） 

開 催 場 所  議論に関する書類等を配付し書面審議により開催（１月８日付で書面審議による開

催通知を送付。１月１４日までに意見・質問を書面提出いただくよう依頼） 

出 席 者  

 

上山評議員、川野評議員、佐藤評議員、塩月評議員、髙橋評議員、谷口評議員、長鶴

評議員、松浦評議員、谷田貝議長（五十音順） 

議 題 

（1）令和３年度都道府県単位保険料率について 

（2）令和３年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について 

（3）令和３年度宮崎支部評議会のスケジュール（案）について 

議 事 概 要（主な意見等） 

（１） 令和３年度都道府県単位保険料率について 

■資料配付 

■主な意見や質問など 

（学識経験者） 

 令和３年度の保険料率は、令和元年度の実績等に基づき算定されたものであり異論はない。 

 

（学識経験者） 

令和３年度宮崎支部９．８３％について異論はない。中長期な視点から平均保険料率１０％は

維持すべきと考える。 

 

（事業主代表） 

 １０％維持をするべきである。 

 

（被保険者代表） 

１０％維持はコロナ禍で職種によっては、加入者・事業主にとって大変厳しい負担になると思

う。しかし、将来のことを考えると１０％維持は必要であると考える。 

 

（被保険者代表） 

今後、１０％維持を支持するが、保険料率増加は緩やかであって欲しい。国からの支援を受けられるよ

うに取り組んで欲しい。 

 

（被保険者代表） 

 平均保険料率は１０％、それ以上の負担はできない。 

 

（事務局） 

今後も、「負担の限界」とされる平均保険料率１０％を維持することと、加入者及び事業主の利益を
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実現するために、健康寿命の延伸に資するデータヘルス計画に基づいた保健事業の実施及び健康経営

を推進し、医療費の適正化においても支部を挙げて取り組んでまいります。 

 

― 令和３年度宮崎支部保険料率について異議なし ― 

 

（2）令和３年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について 

■資料配付 

■主な意見や質問など 

（学識経験者） 

 本県の場合、特定健診の受診率が全国的にも低く、インセンティブ制度の評価を下げている状況が

ある。この受診率向上が、令和３年度においても保健事業の中の最重要課題であると認識しているた

め、被保険者・被扶養者ごとに周知・啓発の方法をさらに工夫し、取り組みを強化するよう要望する。 

 

（事業主代表） 

 健診受診勧奨事業の「勧奨委託事業」について、費用対効果に注力して実施して欲しい。今年度予算

の目玉となるものなので、特にお願いしたい。 

 

（事務局） 

特定健診については、受診頻度などの受診行動の分析をもとにした勧奨を行い、各地域やショッピ

ングモールでの集団健診を積極的に展開する。また勧奨事業においては、費用対効果を検証のうえ実

施し、受診率の向上を目指す。 

 

 

（事業主代表） 

 処方された薬のうち手元に残った薬の有効利用の啓蒙活動は行った方が良いと考える。 

 

（事務局） 

 残薬については、残った理由等を医師や薬剤師に相談することで処方量の調整や患者の生活習慣等

にあった用法へ変更してもらうことができ、症状の早期改善や医療費削減にも繋がります。まずは加

入者に相談しやすいかかりつけ医やかかりつけ薬局を持ってもらうことが大切だと考えます。様々な

機会や媒体を利用して加入者に周知・啓蒙してまいります。 

 

（被保険者代表） 

 健康経営セミナー、健康セミナー等について、WEB 方式での実施もご検討をお願いしたい。 

 

（事務局） 

 今年度は新型コロナウィルス感染症拡大に伴い、協会けんぽでもセミナーや会議等を WEB 方式で

開催・参加することが増えてまいりました。感染拡大防止が最大の理由ですが、他のメリット・デメリ
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ットも分かってきました。次年度開催のセミナー等につきましても当然、開催時の感染状況やセミナ

ーの規模・内容等を考慮し、有効かつ柔軟に対応できるよう検討してまいります。 

 

― 令和３年度宮崎支部事業計画（案）および予算（案）について異議なし ― 

 

（3）令和３年度宮崎支部評議会のスケジュール（案）について 

■資料配付 

■主な意見や質問など 

（学識経験者） 

 オンライン等での開催も検討していただきたい。 

 

（事業主代表） 

 コロナの状況を考え、WEB会議について検討いただきたい。 

 

（事務局） 

 次回は令和３年７月に開催予定となっていますので、感染状況等が現在とは大きく異なっている可

能性もありますが、状況が好転しないことも想定し、WEB方式での開催も検討していたところです。

評議員の皆様にはあらためて WEB 会議に参加可能かどうかの機器類設置状況等を確認させていただ

きますのでよろしくお願いいたします。 

 

―令和３年度宮崎支部評議会のスケジュール（案）について異議なし ― 

 

特記事項 

・傍聴 なし 

・次回の評議会は、令和３年７月に開催予定 

 


